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令和４年度第１回学校運営協議会を９月29

日に開催しました。本来であれば、夏休み前
に第１回目の学校運営協議会を実施すべきで
したが、管理職の人事異動に伴い、開催が遅
れたことをお詫びします。協議会では、校長
挨拶後、辞令交付、出席者による自己紹介、
会長・副会長の選出が行われました。 
その後の協議で事務局から学校運営の基本

方針、組織体制・支援体制、年間活動計画が
提案され承認されました。 
続いて、町からの支援をいただく「公営

塾」の現時点の状況、昨年度より実施してい
る「商品開発」について情報共有をし、閉会しました。 
 今後も各委員のご意見を基に学校力向上と地域創生に向けた人材育成を推進します。 
 
１ 組織体制（敬称略） 
会  長 笹岡 彰仁 副会長 加藤  聡 
①広報部局 堺井 敏明・藤渡 昭博・笹岡 彰仁・佐藤 敬二 
②支援部局 船水 康博・上野 弘一・水野 利幸・大黒  宏・加藤  聡 
③応援部局 中田 希望・長坂 廣行・田村 勝利・富田 和幸・仲元寺恒平・髙橋 賢一 
 
２ 主な年間活動計画 
第１回公開授業週間（5月）就業体験学習（6月） ボランティア活動（7月） 
第２回公開授業週間 見学旅行興部町ＰＲ（1１月）社会人教育（１２月、１月） 
 

【主な意見】 
＜組織について＞ 
・組織に先生方が入った方が良い。 
・学校は地域と連携しようとしているが、委員が先生方と連携する場がない。 
・先生方がどれだけ地域のことを理解しているかわからない。 
 
＜公営塾について＞ 
・講師募集はどのように行っているのか？ 
・塾の名前は「公営塾」ではない方が良い。（意見を聞きながら興部らしい名前にしたい。） 
 
＜商品開発について＞ 
・新たな商品開発は大変である。「町の特産品は何か？」から始まっているので継続すべき 
・現在開発中の商品に付加価値（パッケージデザイン等）を付け、販売促進につなげる。 
・パッケージ、ＰＲ、販売方法などを学ぶ中で、商品のリニューアルを考えては？ 
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